

# ZONE

## Sigap, Cepat Dan Tanggap, Babinsa Koramil 0811/03 Semanding Bersama warga Bahu-Membahu Padamkan Api Yang Membakar Lahan Perhutani

Basory Wijaya - [TUBAN.ZONE.CO.ID](http://TUBAN.ZONE.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 14:24



**SIGAP, CEPAT DAN TANGGAP**

[kodim0811\\_tuban](https://www.facebook.com/kodim0811_tuban) [Kedim Tuban](https://www.facebook.com/KedimTuban) [kodim\\_0811tuban](https://www.facebook.com/kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.facebook.com/TubanArmy) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Gerak cepat Babinsa Genaharjo Koramil 0811/03 Semanding Serka Sukardi bersama warga bahu-membahu padamkan api yang membakar lahan jati milik Perhutani dengan area ± 1 Ha, di Ampo Duwur Lor Desa Genaharjo Kecamatan Semanding Kabupaten Tuban. Kamis, (12/09/2024).

Babinsa Genaharjo Koramil 0811/03 Semanding Serka Sukardi mengatakan bahwa kebakaran lahan terjadi dikarenakan panas terik disaat musim kemarau saat ini yang berkepanjangan dan kondisi lahan yang kering dapat mengakibatkan dedaunan menjadi mudah terbakar.

“Daun kering bisa menjadi bahan yang mudah terbakar, membuat api menjalar dengan cepat,” Ujar Babinsa.

Setelah menerima laporan kebakaran itu, tanpa menunggu lama, Babinsa bersama Petugas Pemadam Kebakaran (Damkar) segera bergegas menuju lokasi kejadian. Serka Sukardi bersama masyarakat setempat berupaya keras untuk mencegah api agar tidak meluas ke area perkampungan warga.

“Kerjasama yang solid antara Babinsa, Damkar, dan masyarakat, api dapat dipadamkan”, Tambahnya.

Bpk. Sodikin (46Th), warga Desa Genaharjo, mengungkapkan bahwa aksi cepat tanggap Babinsa dan Damkar, serta dukungan penuh dari masyarakat Desa Genaharjo, yang berhasil mengendalikan api dan mencegah kerusakan lebih lanjut tersebut menjadi keberhasilan dan bukti nyata bahwa gotong royong dan solidaritas merupakan kunci dalam menghadapi tantangan, terutama bencana alam,” ucapnya.

“Kebakaran ini menunjukkan pentingnya kesiapsiagaan dan kerja sama antara berbagai pihak dalam mengatasi bencana kebakaran”, Kata Bpk. Sodikin. (Farozich)